



Blasmusik im neuen Gwand

Pünktlich zum musikalischen Höhepunkt des Jahres haben die Musikerinnen und Musiker der Buchbacher Blasmusik Ihre neue Vereinstracht erhalten.

Ausgestattet von den Trachtengeschäften Hofer in Grassau und Gach in Brannenburg erstahlen Sie nun im neuen Gwand. Beim ersten Fototermin sah man das Lächeln im Gesicht und das Glänzen in den Augen der Musikerinnen und Musiker.

„Wenn man eine Überarbeitung der Tracht beginnt, weiß man oft nicht wo man zum Schluss landet“, so der Vereinsvorsitzende Thomas Keller. Man habe auf qualitativ hochwertige Produkte Wert gelegt, „Jeder kann sich vorstellen, was so etwas kostet.“

Die Buchbacher Blasmusik genießt in Ihrem Heimatort einen hohen Stellenwert. Dies zeigt sich darin das die hohen Investitionskosten durch Spenden, Sponsoren und Zuschüsse komplett ohne Eigenleistung erbracht werden konnten. „Dadurch bleiben uns weiterhin Möglichkeiten in unseren Nachwuchs zu investieren, denn dieser ist unsere Zukunft“, so Dirigent Franz-Georg Wastl der sich über die hohe Wertschätzung sehr freut.

Zu sehen und zu hören ist die Buchbacher Blasmusik mit Ihrem neuen Gwand beim Jahresabschlusskonzert am 29.12.2018 um 20 Uhr in der Turnhalle Buchbach.

